

Medienmitteilung

Raser werden von der Strasse genommen

„Raser-Initiative“ kommt definitiv

Zürich, 19. März 2009

Die Strassenopferstiftung RoadCross löst ihr Anfang Dezember 2008 gemachtes Versprechen ein: Der Stiftungsrat hat beschlossen, die Lancierung der „Raser-Initiative“ vorzubereiten.

Am Initiativ-Text wird zurzeit gefeilt. Ziel ist ein mehrheitsfähiger, schlanker, einfach verständlicher Text, der fachlich und juristisch bereits vor der Lancierung auf breite Akzeptanz stösst. Mit der Unterschriftensammlung soll noch im Jahr 2009 begonnen werden. Die Stossrichtung dabei: Raser gehören weg von der Strasse. Die Initiative soll eine Lösung für einen gravierenden Missstand und Ungerechtigkeiten im Vollzug werden.

Damit trägt RoadCross dem Bedürfnis der Bürgerinnen und Bürger nach mehr Sicherheit und Schutz im Strassenverkehr Rechnung. Die Schweizer Strassennutzer sollen vor verantwortungslosen Rasern geschützt werden.

Kontakt

Strassenopferstiftung RoadCross
Sabine Jurisch
Mediensprecherin
044 737 48 29
076 570 87 59